Naciones Unidas A/64/236



Asamblea General

Distr. general 15 de marzo de 2010 Español Original: inglés

Sexagésimo cuarto período de sesiones

Solicitud de inclusión de un subtema adicional en el programa del sexagésimo cuarto período de sesiones

Elecciones para llenar vacantes en órganos principales: elección de un miembro de la Corte Internacional de Justicia

Nota del Secretario General

- 1. En una carta de fecha 25 de enero de 2010, de la que se envió al Secretario General una copia certificada adjunta a otra carta, de fecha 26 de enero de 2010, remitida por el Presidente de la Corte Internacional de Justicia y recibida el 18 de febrero de 2010, el magistrado, ex Vicepresidente y ex Presidente Shi Jiuyong informó al Presidente de la Corte, de conformidad con el párrafo 4 del Artículo 13 del Estatuto de la Corte, que dimitía de su cargo de miembro de la Corte con efecto a partir del 28 de mayo de 2010. Por consiguiente, el 28 de mayo de 2010 se producirá una vacante en la Corte.
- 2. El magistrado, ex Vicepresidente y ex Presidente Shi Jiuyong fue elegido miembro de la Corte el 10 de noviembre de 1993 y reelegido el 21 de octubre de 2002 para un mandato que expira el 5 de febrero de 2012. El magistrado Shi Jiuyong fue Vicepresidente de la Corte de 2000 a 2003. Del 6 de febrero de 2003 al 6 de febrero de 2006, fue Presidente de la Corte.
- 3. Mediante una nota de fecha 15 de marzo de 2010 (S/2010/136) se informó al Consejo de Seguridad que se produciría esa vacante en la Corte.
- 4. El programa del sexagésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General (A/64/251 y Add.1) no contiene un subtema sobre la elección de miembros de la Corte Internacional de Justicia. Por consiguiente, el Secretario General estima que es necesario añadir al programa del sexagésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea, de conformidad con el artículo 15 del Reglamento de la Asamblea General, en el tema 110, titulado "Elecciones para llenar vacantes en órganos principales", un subtema c) titulado "Elección de un miembro de la Corte Internacional de Justicia".



